

2023年6月吉日

株主の皆様へ

株式会社ピエトロ
代表取締役社長 高橋 泰行

第38期定時株主総会終了後の株主懇談会の見直しに関するお知らせ

拝啓 平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

当社では、コロナ感染症が流行する以前におきましては、定時株主総会終了後に、株主の皆様と当社役員が直接対話をさせていただく機会として、事業説明および当社商品の試食を兼ねた立食での懇談会を実施させていただいておりましたが、コロナ禍におきましては、昨年からの政府や地方自治体による感染拡大に伴う行動制限等の指針にも準拠しながら、福岡（株主総会終了後）をはじめ、中京地区（名古屋）、関東地区（東京）、関西地区（大阪）において個人株主様向けの事業説明会を開催してまいりました。

各地区の説明会では、大変多くの方からのご応募をいただき、沢山の質問や貴重なご意見をいただくなど、今後の当社経営に関して大いに参考となり、また、直接お会いした株主の皆様からいただいた温かい激励のお言葉に、心より感謝申し上げます。

現在、コロナ感染症の位置づけは「5類」へ移行し、経済活動のさらなる正常化に向けて動き始めましたが、今後の株主様との対話のあり方について社内検討した結果、株主総会後の立食での懇談会は見直すこととし、今後は、国内主要都市での株主説明会をはじめ、これまでとは違う形での株主様との対話に取り組むこととさせていただきます。近々では、この春新たにレストランを出店した新潟と札幌をはじめ、福岡市西区（能古島）での対話の機会を予定しています。また、将来的には、現在計画中的の新工場での見学の機会も検討しておりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

今後も株主の皆様のお声に耳を傾け、当社の事業展開や取り組みなどについて、ご理解いただけるよう努めてまいりますので、引き続き倍旧のご支援賜りますようお願い申し上げます。

敬 具